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Lampe de bureau par Eileen Gray pour Jumo, années 40.

Cette lampe de bureau a été conçue par la designeuse Irlandaise Elieen Gray pour l’éditeur Jumo dans les années 40. Elieen Gray est une figure majeure du 
design et de l’architecture du 20ème siècle. Elle commença à adhérer au mouvement Art Déco dans les années 20 puis se tournera aux idées modernes au 
cours des années 30. Elle réalisera du mobilier conforme aux idées modernes prônant la fonction et l’usage. Contrairement à ses confrères adhérant à ces 
idées, elle intégrera un aspect humain et vivant à ses créations.  L’abat-jour et le pied de cette lampe sont inclinables.  Elle est en métal chromé et gris. 
Référence d’ampoule : Ampoule à douille (x2).

This desk lamp was designed by the Irish designer Eileen Gray for the publisher Jumo in the 40’s. Eileen Gray was a major figure in the design and architec-
ture of the 20th century. She began in the Art Deco movement in the 1920’s and then turned to a more modern style during the 30’s.
She produced furniture which advocated function and use. She integrated anthropomorphic aspects into her creations. The lampshade and the base of this 
lamp are tiltable. Silver chromed metal.
Bulb reference: Socket bulb (x2).

Dimensions :      

L: 43 cm P: 34 cm 

H: 34 cm 


